

## Plescop. Cinq nouvelles professeures font leur rentrée à Sainte-Anne



Bertrand Rio, le directeur, et les nouvelles professeures, Laure Renard, en master 2, Virginie Espagnon, Mélinda Mousset, Marie Duboscq, et Stéphanie Malassé. | OUEST

L'école Sainte-Anne a commencé sa rentrée avec les professeurs, depuis lundi. Cette année, l'établissement accueillera 285 élèves et 17 professeurs. Un effectif stable », commente le directeur, Bertrand Rio.

Marie Duboscq précise : C'est ma première année d'enseignement, je m'occupe des CP-CE1 bilingues. Pour Mélinda Mousset, ce sont les CM1, elle arrive de l'école Saint-Gilles, à Mériadec. Laure Renard vient de Fougères, en Ille-et-Vilaine : Je suis en master 2 des métiers de l'enseignement, je suis avec les CP jusqu'en février.

Stéphanie Malassé est la professeure des CE2-CM1, elle arrive de l'école du Gorvello ; et Virginie Espagnon qui vient de l'école Saint-Marie de Vannes, a les CE1.